
2 События и комментарии Магнитогорский металл 23 мая 2020 года суббота

 А
нд

ре
й 

Се
ре

бр
як

ов

В дистанционном формате
Названа доля компаний в России, готовых прод-
лить удалённую работу для сотрудников после 
завершения режима самоизоляции. Об этом 
свидетельствуют результаты опроса Superjob, 
которые приводит ТАСС.

В опросе приняли участие представители 500 компаний 
из 135 населённых пунктов. Согласно статистике, каждая 
пятая компания, позволившая трудиться из дома на время 
пандемии коронавируса, планирует сохранить формат 
дистанционной работы. При этом большинство пред-
приятий (72 процента) планирует вернуть сотрудников 
в офис после снятия ограничений.

17 процентов опрошенных компаний готовы разрешить 
персоналу трудиться удаленно ещё на какое-то время. 
Так, чаще всего они называли даты 12 июня, 1 июля 
и 1 сентября. Полностью перевести сотрудников на 
дистанционный формат труда хотят четыре процента 
бизнесов.

В середине мая ВЦИОМ выяснил, что большинство 
россиян без труда перестроилось на дистанционный 
режим работы, а удалёнка понравилась каждому третье-
му. После начала эпидемии коронавируса 27 процентов 
опрошенных продолжили выполнять свои обязанности в 
офисе или на предприятии, 16 процентов полностью или 
частично перешли на работу из дома, ещё два процента 
трудились в таком формате и до пандемии. ММК продолжает софинансировать проекты 

резидентов индустриального парка

Крепкая рука помощи
Бизнес

Окончание. 
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Магнитогорский металлообра-
батывающий завод изготавли-
вает детали для российского 
железнодорожного транспорта. 
Заготовку клеммы и подклемм-
ник, которые используются при 
прокладке путей, износостой-
кие элементы вагонов. Весь 
металлопрокат поступает с 
ММК. В производстве занято 60 
человек и 35 единиц современ-
ного оборудования.

– Работаем в круглосуточном режиме 
по железнодорожному графику, – рас-
сказывает Сергей Моисеев. – С момента, 
когда начались различные ограничи-
тельные меры, связанные с эпидемией 
коронавируса, не сократили и не уво-
лили ни одного работника. Зарплату 
выплачиваем вовремя. К концу года 
планируем перерабатывать 2,5 тысячи 
тонн металлопроката в месяц и вы-
пускать 12 наименований продукции. 

Повторюсь, большое значение имеет 
соседство с ММК. В то время как наши 
конкуренты находятся в тысячах кило-
метрах от комбината, мы – через забор. 
Заключили прямые договоры с пред-
приятием и пользуемся внутренним 
железнодорожным парком, платим за 
подачу и уборку вагонов и существенно 
на этом экономим.

По словам директора 
ООО «ММК-Индустриальный 
парк» Владимира Дремова, 
на территории парка можно 
открыть практически любой бизнес

– На сегодня профиль деятельности 
резидентов очень разный. Большин-
ство занимаются металлообработкой, 
поскольку используют в производстве 
подкат с ММК, – отмечает Владимир 
Владимирович. – Но у нас есть проекты 
и по производству средств гигиены, 
нестандартных изделий, химических 
компонентов. Высокая подготовлен-
ность инфраструктуры позволяет 

размещать предприятия, связанные с 
изготовлением энергетического обору-
дования. На территории парка работает 
предприятие, занимающееся стиркой 
спецодежды всей Группы компаний 
ММК и Объединённой сервисной ком-
пании. То есть площадка универсальная. 
Мы открыты для взаимодействия. Рас-
сматриваем и нетипичные для нашего 
города проекты.

В этом году в «ММК-Индустриальный 
парк» предусмотрена серьёзная про-
грамма капитальных вложений, связан-
ная с модернизацией сетей и дорог.

– Резиденты предъявляют высокие 
требования к инфраструктуре, – от-
мечает Владимир Дремов. – Поэтому 
основной вопрос – это замена подзем-
ных коммуникаций пожарно-питьевой 
воды и канализации, ремонт дорог и 
частично железнодорожных путей.

В настоящее время «ММК-Индустри-
альный парк» – главный в Магнито-
горске механизм поддержки малого и 
среднего бизнеса, связанного с промыш-
ленным производством. Он обладает 
большим потенциалом и предоставляет 
все необходимые условия как для от-
крытия нового бизнеса, так и для раз-
вития уже существующего.

 Елена Брызгалина
Уважаемые работники! 
Поздравляю всех нас  
с шестилетием образования ОСК!

Обычно в этот момент начинают под-
водить итоги: чего достигли, а что не 
удалось сделать… Но, оглядываясь 
назад, не увидишь пути впереди. У 
нас же с вами впереди огромное поле 
работы, требующей от нас высокого 
профессионализма, сплочённости, 
нестандартных подходов и решений. 
И это нам по плечу! Коллектив компании – слаженная 
команда с уже сложившимися трудовыми традициями, 
компетентность которой подтверждается практиче-
ски ежедневно. 

Уверен, мы и дальше будем следовать нашим тради-
циям, непрерывно развиваться, изучать и внедрять са-
мые современные технологии и заботиться о людях. 

Благодарю всех работников за добросовестный 
труд, неравнодушное отношение к жизни компании 
и взаимопомощь.

Желаю всем крепкого здоровья, новых трудовых и 
личных побед, благополучия в семьях, а нашему пред-
приятию – дальнейшего процветания!

С уважением 
  Дмитрий Куряев,  

исполняющий обязанности директора

Фоторепортаж  смотрите 
на сайте magmetall.ru (16+)

Комплекс лазерной резки Заготовка клеммы–основная продукция 
Магнитогорского металлообрабатывающего завода

Отклик

Медики благодарят ММК  
за помощь
В адрес генерального директора ПАО «Магни-
тогорский металлургический комбинат» Павла 
Шиляева поступило благодарственное письмо 
от главного врача государственного автоном-
ного учреждения здравоохранения «Родиль-
ный дом № 1 города Магнитогорска» Дмитрия 
Коваленко.

Напомним, в мае этот роддом был перепрофилирован 
в медучреждение по лечению пациентов, перенесших 
пневмонию и коронавирусную инфекцию.

«Благодарим вас за оказанную помощь, – говорится 
в письме. – Переданные нам средства индивидуальной 
защиты позволят обеспечить весь медицинский пер-
сонал надёжным щитом в ежедневной и напряжённой 
работе».

По мнению главного врача, кроме непосредственно 
защитных свойств, это имеет символическое значение 
– даёт понимание того, что все мы едины в борьбе с 
грозным недугом.

Занятость


